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2 感想　要望　　　　自由記載

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦ せっかくのグループワークの時間、話し合いのテーマがあった方が良かった。

⑧ 他の事業所との話し合いが出来てとても良かったです。

⑨ 他事業所の方と話が出来たり、他事業所の活動の様子を聞けてとても勉強になりました。

⑩ 報酬改定等の勉強不足であったが、グループワークでみなさんの話を聞くことができ勉強になりました。

⑪

⑫

⑬

⑭ 実践報告、あがってしまいました。すいませんでした。今後、アクションあったらぜひ協力致します。

⑮

⑯ ・ テーブル（パワーポイントを使い時）の位置など段取りが悪いなぁと思いました。（3事業所の方の発表の時）
・ 司会がもう少しスムーズに進行、声も大きいと気が引き締まる。
・ グループ討議の時、移動しなくても3段で良かったと思う。
・ 色々な方の意見がきけたグループ討議はとても良かった。
・ パソコンの方の説明はあそこでだーっと話されても??あとで検索してだけでＯＫだと思う。
・

⑰

⑱

⑲ 他事業所の実践を聞くことができてよかった。グループワークでも他事業所の対応等が聞くことができてよかった。

⑳

㉑

㉒ 松浦先生の声・話し方とても聞きやすかったです。

今回、前年度に比べ参加者がとても少ない様に思いました。年に1度の総会ですので、たくさんの方に参加していただき交流
できればなと思いました。

事業報告読まれた方、もう少しテキパキと読んでくれたら良かった。読むだけなら時間もうけて私達が見てでもＯＫだと思
う。時間がもったいないと思います。

たくさんの良い話が聞けてよかった。準備等ありがとうございました。日々の放課後連からの情報も含めて有難いです。他の
事業所の方々と知りあえてよかった。

本日はありがとうございました。県・行政の今の様子が少しわかりましたが、もっと行政がどう考えているかを聞かせていただ
ければもっと良かったです。

報酬改定の事で参考にしたいと思い今回の研修に参加させて頂きました。研修に参加させて頂き、実践報告等なかなか普段
きけない企業のお話をきけた事がとても良かったです。民間企業が子ども達にどのように支援しているのかなかなかお話をき
く機会がないので、とても参考になりました。

他事業所での取り組みを知ることができてとても良かったです。ありがとうございました。スムーズな運営を希望します。お疲
れ様でした。

実践報告を聞いて課題は同じようなものを皆抱えているなと感じました。その中でも英語や集団行動を学ぶ、運動療育といっ
たそれぞれの特色を出して頑張っている話をグループワークで聞くことができて、自分たちのところも頑張っていかなければと
感じた。下を向くだけでなく、今やれることをやっていきたい。

今回、初めて参加させて頂いたのですが、様々な事業所さんのお話が聞けたりして、とても勉強になりました。そして、各事業
所さんの今現在の困り事など、様々な話も上がり、苦しいけど、頑張って行かなければなどと感じさせてもらえる場にもなりま
した。ありがとうございます。

県内の事業所同士が集まる機会は大事だと改めて感じました。それぞれの想いや取組みを知る事が出来、良い研修となりま
した。今後も宜しくお願い致します。

本日、学んだことを全職員に共有し、より良い療育ができるようにしていきます。また、グループワークでは他教室と色々なこ
とを共有でき、とても有意義な時間でした。ありがとうございました。

他の事業所の方とお話する機会を頂きとても参考になりました。それぞれが抱えている悩みを共有することができ、とても気
持ちが軽くなりました。本日はありがとうございました。

初めての参加をなりましたが、他事業所の方々と交流し、互いの悩みなどを共有共感できたと思うと、充実した良い機会だと
思います。

初めて参加しましたが、色々な事業所の方と話をして、話を聞ける良い機会になりました。他の事業所の良い所を自分の事
業所にも取り入れていきたいと思いました。

子ども達への思い、成長に寄り添い、保護者の方への配慮も大切にし、職員一同力を合わせて日々の支援に取り組みたいと
思います。

実践報告では、持ち時間以上に時間を使ってしまい申し訳ありませんでした。ただ、職員と一緒に取り組んできたことを同じ
様に志す仲間に伝えられたことをうれしく思います。なかなか自分が属する法人・事業所のことで手いっぱいで放課後連の活
動に参加できないことも多いですが、全体で活動することの重要性も強く感じますので、今後ともよろしくお願い致します。



㉓

㉔

㉕ ＷＥＢの話は全くわかりませんでした。話の内容も???松浦先生の話をもっと聞きたかったです。

㉖ 申込をしましたが、届いていないようで当日、時間に変更があったようで、研修1が聞けなかったのが残念です。

㉗

㉘

3 今後の千葉放課後連への、要望・提案等　　　自由記載

① 研修会、共催事業の1年の日程を総会時に教えてもらいたい。

② 事業所の実践報告を聞きたい。

③ 今後も同じ想いを大切に進んで欲しいと思います。ありがとうございました。

④ 国や県への要望等一致団結でやりたい。

⑤ メール等の確認がすぐできないことがあるので、申し込み等など早日に連絡頂きたいと思います。

⑥

⑦ 色々、厳しい状況が少しでも改善して頂ければいいと思います。

⑧ 報酬改定は大きな問題になっています。現場の声をまとめ子どもや家族が安心して過ごせる所の存続をお願いします。

⑨ 松浦先生の話の時間を増やしてほしい。

⑩

⑪ 今後とも宜しくお願い致します。

⑫

⑬ いつもありがとうございます。今回は発表のチャンスを頂きましてありがとうございました。

⑭ 3年後の報酬改定に向けて、事業所が存続し、公に対して訴えていけたらと思う。その為の協力、皆の団結も行っていきたい。

⑮ 今年度フルーツバスケットは会員登録はいたしません（現在休業中です）

本日はノビルキッズ船橋浜町高の発表をさせていただく機会をいただきありがとうございました。また、様々な放デイさんの取
り組みや意見交換をさせていただいたこと、今後の運営や子ども達の支援につなげていきたいと思います。

性についての研修の機会がほとんどありません。難しい問題であり、しっかりと伝え方を学ばなければと思っています。可能
であれば「性について」の研修お願いします。

時間をみこんで計画していくことは大変だと思います。スケジュールがもりだくさんだったと思います。余裕のある計画をお願
いしたいです。勝手ですいません

※研修会の実施について、土・日曜日ではなく平日に行っていただければと思います。土・日曜日は事業所が休日であり、研
修会に参加するには職員に代休を与えなければならず代休を与えた日は、その日は収入が減になってしまう為

子どもを主役とし関わり方の工夫が見られていることを感じました。家族の支援も大切なことだと思います。本日はありがとう
ございました。

放課後等デイサービスでの職について、間がないのでいろいろ参考、勉強になりました。実践報告では考えさせられる事が
多々あり、これからの活動に役立てたいと思います。すべては子どもの笑顔の為に頑張りたいです。

各施設の報単価の引き下げに一応悩まれている。数時間の放課後デイで子どもにしたい時間、やりたい事をさせる時間であ
りたいと思う事


